

Oyente en clase de sabiduría y retórica: **T2x10** **"Viejo mundo"**

Navegación de entradas

[Anterior](#)

Ska-P - Legalización - YouTube



<https://www.youtube.com/watch?v=OurGZr5EGLY> ▾

8 ene. 2007 - Subido por IIISeisPaquetesIII

De hecho, la marihuana si hace mucho daño a los pulmones. Cualquier cosa que le metas a tus pulmones que ...

Letra de Legalización de Ska-P - MUSICA.COM

www.musica.com › [S](#) › [Ska-P](#) ▾

Y saco un papelillo, me preparo un cigarrillo y una china pal canuto de hachís ¡HACHIS! Saca ya la china, "tron", ¡Venga ya esa china, "tron" quéname la china ...

LEGALIZACION - Skap - LETRAS.COM

www.letras.com › [Funk](#) › [Skap](#) › [Legalizacion](#) ▾

Skap - Legalizacion (Letras y canción para escuchar) - Saco un papelillo / Me preparo un cigarrillo / Y una china pal' canuto de hachis / [Hachis / / Scate una ...

Ska-P - Wikipedia, la enciclopedia libre

<https://es.wikipedia.org/wiki/Ska-P> ▾

Ska-P (pronunciado escape) es un grupo español de **Ska** formado en Vallecas (Madrid) en ... Su canción «Cannabis», reivindicando y apoyando la **legalización** de la marihuana, fue su trampolín para conseguir popularidad en España y ...

Fundamental, **para conocerse a uno mismo es necesario darle la espalda al mundo**. El aprendizaje y el conocimiento se basan en unos posos que se depositan en nuestra memoria, en nuestra alma, en nuestra permanencia; si bien las redes neurológicas de sinapsis como engarce en dendritas de los axones de dos neuronas cualesquiera de los millones que tejen la masa de materia gris rodeando nuestro hipotálamo codificando una fracción de "eso"

conocido y aprendido conforman un soporte para esa memoria, alma o permanencia (a través de propiedades emergentes donde la mera suma de las partes no logra explicar ni sentarse como causa de unos efectos propios del conjunto) no acaban de postularse a soberano. Es fundamental, entonces, digo, como **introito a esta décima entrega de la segunda temporada de "oyente" en la que asistí a la sesión ordinaria del parlamento de Cataluña a día 27 de julio de 2016** (Orden del día: http://www.parlament.cat/web/canal-parlament/sequencia/index.html?p_cp1=7761723#l1listat_ordre_dia), en el proceso de conocerse y aprenderse uno mismo darle la espalda al mundo, parece natural, sin ningún tipo de obsesión o absolutismo, reglando el proceso de aprendizaje dentro de la jornada, acompañando el conocerse a uno mismo con el resto de actividades propias del ciudadano del mundo o, en primera instancia, de cualquier animal. Habrá, en algún punto de la sesión lectiva, que darle la espalda al mundo y volver la mirada sobre el objeto de conocimiento que, por ser uno mismo, se encuentra diametral al mundo, en el interior. Esto, que es un perogrullo, no muchas veces queda realmente obvio, acuérdense quienes conocen a Don Juan como un viejo indio yake describe al occidental como un pobre y ridículo tipo que va por el mundo con el culo al aire. La metáfora de dar la espalda al mundo la vengo pensando horas desde que salí del parlamento y, en el autobús, repasando la libreta de notas, iba cuadrando un orden para pasar a limpio en esta décima entrega.

Bueno, presentado así, nadie diría que **legalizar fuera otra cosa que**, dándole la espalda a la ley, abriéramos brazos a algo, en un primer término desconocido (supuestamente la ley se esfuerza en abarcar la totalidad de lo real para contener en su cuerpo toda regulación necesaria que el poder judicial necesite para dirimir y balancear cada caso que se el presente en las cortes demandando justicia) pero el cual, legalizar es un proceso de aprendizaje por parte del sistema, nuevas leyes abrazan nuevas realidades.

Conocerse a uno mismo, a parte de -aporto referencia histórica (helénica, templo Delfos) del origen de los tiempos (o del origen, al menos, del lenguaje; nótese que toda ley no escrita no monta tanto como la registrada)- abrir todos los misterios del universo, es bien para iniciar una singladura personal y biográfica por este planeta en que vivimos. Se dice que una vez uno está en conocimiento de uno mismo puede templar un **logos** capaz de internarse en los vademécum y cuerpos docentes tanto de las bellas artes como de las artes aplicadas, etc. de un modo tal que esa capacidad ofrezca a quien la usufructúa de una profesionalidad suficiente para coordinarse con los medios de producción y procesos de distribución al uso. Como oyente, sin tarima ni peana ni responsabilidad alguna, declaro que me alegra haber escrito este párrafo donde se lidia con la cuestión del *nosce te ipsum* sin mentar ninguno de los mitos o autores de mística o alguno de los postulados de la moderna psicología. Estrictamente, quiero decir, he vinculado la necesidad de conocerse a uno mismo en términos mercantiles. En ese sentido: de calidad y barato: ¡basta de prohibición! Es decir: legalización.

Siendo que Cataluña pudiera ser un yo (Gulliver en el país de los

diminutos), darle la espalda a la realidad, reglada y constitucionalmente (no ha faltado en la sesión que tiene primer corte a las diez de la mañana y último casi a las ocho de la tarde un buen estira y afloja, un rifi-rafe, un toma y daca de puntos y artículos en el reglamento), creo yo ha hecho hoy. Ya ves que no veo maldad en el hecho. Tampoco estoy posicionándome. Sencillamente, no me interesa particularmente otra cosa que un yo (colectivo, en este caso) haga esfuerzos por conocerse a sí mismo parece, por lo argumentado arriba, sin mística ni psicología, estrictamente en términos de negocio, debe repercutir en el conjunto toda vez que una individualidad contribuye con el conocimiento de sí mismo a instalarse en posiciones de desplegar desde sí (ahora ya de cara al mundo) cualquier proceso productivo.

¿Qué pedirle al proceso de legalización? Desde luego, ser consciente de la trascendencia de la acción -como Llach le asegura a la presidenta en su presentación de las conclusiones de la comisión para la desconexión-, y, exactamente: ¿qué desobediencia o qué barrabasada ha cometido el parlamento que tanto revuelo y ha causado en Madrid? La respuesta, concisa, concreta, hay que buscarla en la intervención que hace M. R. en:

Posició del grup.

Informe de la Comissió d'Estudi del Procés Constituent (Exp: [260-00001/11](#))

Intervinent: [I. Sra. Marta Rovira i Vergés](#) (Membre) | [Grup Parlamentari de Junts pel Sí](#)

De 12:14:55 a 12:23:44 - Durada: 8 m. 48 s.

[Ple del Parlament. 27/07/2016 - sessió ordinària](#)

Se diría que darle la espalda al mundo, en ese proceso reflexivo de autoaprendizaje, puede provocar situaciones en las que **el reflejo de las células espejo deje de emitir** (https://es.wikipedia.org/wiki/Neurona_especular):

Las células espejo de un pretendido yo (Cataluña) dejan de emitir, solus ipse.



No me extiende, otra cosa a pedirle al proceso de legalización es **que sepa determinar el coste**. Señalo aquí a la amenaza que el PP le deriva al poder constituido en la Generalidad y que Junqueras, ya con la votación votada, pide aclarar. Aunque, bueno, siempre siempre, siempre se ha dicho que las mejores cosas del mundo son gratis o que no tienen precio (la F.S.F. Tiene bastante dicho al respecto).

¡De acuerdo! Rectifico, arriba triné el siempre. Pero, siempre siempre siempre o, al menos, hasta que el sistema de economía-mundo capitalista logró expandir su mercado único sobre el común popular y sobre todos los *illud tempus* de todos (¿todos? tres cuartas partes, por lo menos) los pueblos del planeta. Hasta que pintó todos los relatos y cuentos tradicionales y populares con su pintura de actualidad, creando su tiempo *ex-nihilo* con los nuevos materiales (gametogénicos, diría) tecnológicos de deuda y producto derivado. Nuevas relaciones para nueva realidad que, como velo imagológico y de espectáculo, cae sobre los cuerpos sociales aquende y acullá el globo.

¿Cómo salirse?

Voy, entonces, tras esta paja (a mí no me interesa un carajo la política, hago como Franco: no me meto) al meollo de esa sesión. Vamos a lo que importa. Muchas asociaciones de afines lo están reclamando abajo, en la tierra. Lo cantaba Ska-p. *A ver si se enteran en palacio que en el barrio sobra ciencia* (esto lo escribió Aitor).

¡Seguimos!

- **Proposició de llei de les associacions de persones consumidores de cànnabis (15:32:10 - 16:38:07)**

P.D.: Banda sonora de estos apuntes pasados a limpio: Camarón, tema, viejo mundo.